

# *Bolivianos apoyan al presidente Evo Morales*

---



La Paz, 27 oct (RHC) Tras la multitudinaria marcha realizada en Cochabamba, organizaciones sociales bolivianas anunciaron nuevas movilizaciones en otras ciudades en apoyo a la postulación presidencial y el proceso de cambio.

“Se ha vivido una jornada histórica, inédita, donde 60 mil compañeros asistieron a la concentración”, declaró el dirigente de las Seis Federaciones del Trópico de Cochabamba, Leonardo Loza, al referirse a la manifestación la víspera en la plaza 14 de septiembre, de esa ciudad central.

Loza destacó el compromiso del pueblo cochabambino de darle su respaldo al presidente Evo Morales para que pueda presentarse en los comicios de 2019.

Para el secretario general de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia, Teodoro Mamani, la marcha masiva constituyó un respaldo a los 11 años de trabajo de Evo Morales.

Miembros de 30 organizaciones sociales y sindicales de 47 municipios de ese departamento participaron en la demostración para apoyar un recurso presentado ante el Tribunal Constitucional que -de aprobarse- permitiría la repostulación de autoridades nacionales y departamentales.

“Fue una demostración democrática, pacífica y que no reportó incidentes”, dijo el viceministro de Coordinación con los Movimientos Sociales, Alfredo Rada.

Afirmó que en la manifestación participaron obreros, campesinos, profesionales, comerciantes, transportistas, cocaleros y miembros de otros sectores.

“Estamos viendo que hay una efervescencia de sectores sociales que se van movilizand, que ven al compañero Evo como un factor de unidad”, dijo.

Las organizaciones sociales anunciaron marchas similares el 7 de noviembre en La Paz, el 10 en Chuquisaca y el 21 en Santa Cruz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145701-bolivianos-apoyan-al-presidente-evo-morales>



**Radio Habana Cuba**